

## LA P'TITE GAZETTE DE HARZÉ AU FIL DU TEMPS

(juillet-août 2017)

**Fête du Fromage**  
Entrée gratuite  
CHÂTEAU DE HARZÉ  
19 & 20 AOÛT 2017

Plus de 300 fromages belges et régionaux  
Confréries fromagères - Concours du meilleur fromage -  
Animations musicales - Château gonflable  
Visite du musée de la boulangerie

INFO: 04 384 35 44  
www.fetedufromage.be

Hôte d'honneur  
LA GRECE

### UNE VÉRITABLE ORGANISATION !

La préparation de la Fête du Fromage, c'est une longue « aventure », entamée l'année précédente par le GREOVA dans sa constitution du dossier complet, l'attente de son acceptation par la Région et de la délivrance du subside nécessaire à son organisation.

Pour les gars du foot, qui s'occupent de l'intendance, c'est bien évidemment le montage et le démontage de ce petit village éphémère qui est la pièce maîtresse ( si l'on excepte la tenue de tous les postes de service durant la fête, bien sûr !!). On passe sur la recherche de quelques « attractions », les contacts avec les différents fournisseurs, les organismes à contacter obligatoirement (Sabam, COB etc..) qui ne demandent pas vraiment de gros efforts si ce n'est de n'en oublier aucun.

Le gros du travail commence avec le montage des différents chapiteaux, ce qui se fait généralement le mercredi et le jeudi, quand ce n'est pas le même jour à cause du 15 août qui « tombe » en semaine. Le montage de chaque chapiteau nécessite une dizaine de bénévoles, ce qui n'est pas facile à trouver durant les jours et heures de travail. C'est la raison pour laquelle plusieurs des comitards prennent quelques jours de congé uniquement pour l'occasion.

Le vendredi, c'est l'effervescence dès le matin car il faut mettre tout en place, comptoirs, tables, bancs, podium, aubettes, sono, cuisine, etc... le début de la fête étant prévu le samedi après-midi avec les premières intronisations et le concert des « Echos d'Aywaille » aux alentours de 16h30-17h00.

Le samedi matin est synonyme de « bordel » intégral avec l'arrivée des exposants et il y a toujours l'un ou l'autre problème de place à régler bien que tout soit planifié. Quand il fait beau, cela peut aller, mais la pluie n'arrange rien et il faut parfois quelques bonnes engueulades si l'on veut que les pelouses du château soient restituées dans un état acceptable.

Bref, c'est tout cela la préparation de la fête du fromage et je ne parle pas du démontage qui a lieu le lundi. Alors, quand on voit, le mardi matin, que tout est évacué et qu'il ne reste que quelques poubelles à enlever, on se dit: chapeau les gars il faut le faire !! C'est aussi pourquoi, si vous avez quelques heures de votre temps à consacrer à ce montage ou démontage, vous pouvez me contacter (049861.26.28). Je me ferai un plaisir de vous remercier et vous dire à quel moment vous serez le plus utile.

Le programme de cette année n'est pas encore définitivement établi, mais je vous reporte à vos journaux ou le site internet de la fête pour plus de précisions. Au plaisir de vous rencontrer les 19 et 20 août prochains.

Jean Comet